

ABSTRAK

Masruroh, 2024, “Analisis Distribusi Zakat Produktif Baznas Sampang Dalam Pemberdayaan Ekonomi Mustahik Di Kota Sampang”. Skripsi, Program Studi Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Negeri Madura, Pembimbing: Ach. Baiquni, M. Ag.

Kata Kunci: Analisis, Distribusi, Zakat Produktif

Zakat sebagai rukun Islam merupakan kewajiban setiap muslim yang mampu membayarnya dan diperuntukkan bagi mereka yang berhak menerimanya. Penyaluran zakat berguna sebagai pemberdayaan ekonomi mustahik seperti memberantas kemiskinan meningkatkan kesejahteraan umat meningkatkan kualitas pendidikan umat dan menjadi salah satu sumber dana sosial ekonomi umat bagi umat Islam. Oleh karena itu zakat disalurkan dalam bentuk pemberdayaan bantuan modal usaha, latihan keterampilan. Akan tetapi pada penyaluran zakat selama ini umumnya bersifat konsumtif.

pokok permasalahan dalam penelitian ini yaitu pertama bagaimana pendistribusian zakat produktif di baznas kabupaten Sampang kedua bagaimana dampak pendistribusian zakat produktif dalam upaya meningkatkan pendapatan dan kesejahteraan mustahik di baznas Kota Sampang. Dan tujuan dari permasalahan adalah untuk mengetahui bagaimana pendistribusian zakat produktif di Baznas Kota Sampang juga untuk mengetahui dampak pendistribusian zakat produktif di Baznas Kota Sampang. Baznas kota sampang mempunyai program peningkatan ekonomi produktif dengan mendistribusikan zakat secara produktif. Inilah yang membuat penulis tertarik untuk menelitinya.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian kualitatif deskriptif. Sumber data yang digunakan adalah data sekunder dan data primer. Prosedur pengumpulan data yang digunakan dengan cara observasi non partisipan, wawancara terstruktur dan dokumentasi. Informannya adalah pengelola baznas Kota Sampang dan mustahik. Sedangkan pengecekan keabsahan data dilakukan melalui ketentuan pengamatan dan triangulasi. Hasil penelitian menunjukkan bahwa pertama pendistribusian dana zakat produktif yang dilakukan oleh baznas Kota Sampang menggunakan model distribusi produktif kreatif yang diwujudkan dalam bentuk pinjaman modal usaha bergulir kelompok atau individu dengan menggunakan sistem koordil Hasan, kedua pendistribusian dana zakat produktif yang dilakukan oleh baznas Kota Sampang cukup efektif dalam memperbaiki taraf perekonomian mustahik, hal ini dapat dilihat dari perbedaan pendapatan sebelum dan sesudah menerima pinjaman modal usaha bergulir individu atau kelompok pada mustahik